

Betreff

Antrag Erweiterung des Gehwegs zum Radweg

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Die Fasangartenstraße ist sehr schmal und als Fahrradfahrer muss man derzeit von Fasangarten kommend auf der Straße fahren.

In die andere Richtung darf der Gehweg mitbenutzt werden, das heißt aber eigentlich Schrittgeschwindigkeit für Radler. Fahre ich auf der Straße, hupen die Autofahrer.

Der Gehweg ist bei nassem Wetter mehr Pfütze als Weg.

Ich beantrage den Gehweg zur Fahrradmitbenutzung an der Fasangartenstraße von Unterhachinger Straße bis Brücke über die Autobahn als asphaltierten Geh- und Radweg in beide Richtungen auszubauen.

mehrheitlich
zugestimmt